

Robert Tecklenburg

Parkausflug

- Ode an die Mücken -

Ich blicke auf, der Himmel ist schwarz-weiß.
Das Grün der Bäume wirkt zu kräftig gar.
Der schön geglaubte Ort entpuppt sich heiß
Als ruhelos und unstat'ge Gefahr.

Ich kämpf' mit Mitteln, die mich selbst verletzen,
Zieh gegen das, woraus ich komm, ins Feld.
Kann mich nicht mal ein Stück zur Ruhe setzen.
Das Summen und das Stechen mich schier quält.

So bin ich auf der Flucht, kenn zwar ein Ziel,
Bin kaum ich selbst, der die Entfernung misst
Und packe ein, hab' dabei nicht viel Spiel,
Weil die Natur mich sonst komplett zerfrisst.

Warum zieht's mich nur immer an die Orte,
Zieht's mich in diese wunderbare Zeit,
Obwohl mich scharf des Geistes mahnend' Worte
woll'n halten in beengter Einsamkeit?